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коллекция

Какие новинки среди представленных Gellner на Baselworld самые главные?
Это, прежде всего, коллекция Fiji Rain. В ней собраны жемчужины нео-
бычного цвета — мы сочетаем разные тона в одном украшении и допол-
няем их бриллиантами. На самом деле впервые мы показали эту коллек-
цию еще в прошлом году нескольким клиентам на Фиджи и только сейчас 
— всем. Fiji Rain важна для нас еще и потому, что мы очень редко запуска-
ем совершенно новые коллекции. Обычно мы предпочитаем пополнять 
существующие. Fiji Rain выстроена вокруг редких жемчужин Фиджи. У 
нас эксклюзивные права на их экспорт — мы можем отбирать самые луч-
шие из них. Для наших украшений мы выбираем 500 лучших из урожая 
в 3 тыс.— процент отсева примерно таков.
Что нового появилось в существовавших ранее коллекциях?
В Zensation мы решили вернуться к классике: как вы помните, в прошлом 
году в коллекции были украшения с цветными драгоценными камнями, 
теперь мы решили обратиться к более спокойной гамме — к бриллиантам 
и жемчугу платинового оттенка и оттенка свинцового неба перед грозой. 
Это крайне редкий оттенок таитянских жемчужин — я стараюсь покупать 
все, что нахожу. Сейчас мы используем в Zensation белое золото. Думаю, 
сочетание золота разных цветов — это тенденция, за которой в мире жем-
чужных украшений будущее. Наше новое кольцо Zensation в белом золоте, 
например, будет отлично смотреться с кольцом из прошлогодней коллек-
ции в желтом золоте, особенно если надеть оба на один палец.
В прошлом году вы показывали созданное в единственном экземпляре 
колье Maxima из жемчужин превосходного качества от 18 до 20 мм в диа-
метре. Тогда вы говорили, что вам не хватает двух жемчужин, чтобы 
закончить украшение. Они нашлись за год?
Я до сих пор ищу их. В прошлом урожае было только четыре подходящие 
жемчужины, но они не подошли по цвету. Недавно Розарио Ауторе — на его 
фермах мы покупаем жемчужины для Maxima — позвонил мне и сообщил 
крайне неприятную новость: циклон в Австралии, который был в про-
шлом году, уничтожил практически весь урожай. Следующего урожая мы 
ждем в июле, но шансов, что там будут подходящие жемчужины, почти нет, 
Розарио предполагает, что там не будет ни одной 18-миллиметровой.
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